

80 usuarios del Programa “Vínculos” en La Calera son beneficiados con gift cards

Mejorar la calidad de vida de los adultos mayores que viven solos, en condiciones de vulnerabilidad e integrarlos a la red comunitaria de protección social es uno de los principales desafíos que desarrollan en conjunto la Municipalidad de La Calera, el Ministerio de Desarrollo Social y el Servicio Nacional del Adulto Mayor, a través de la ejecución del programa “Vínculos”.

Bajo este lineamiento y en el marco de lo que ha significado la pandemia para las personas de la tercera edad, el Municipio Calerano ha redoblado los esfuerzos para estar constantemente conteniendo, apoyando y orientando a nuestros adultos mayores.

#### Anuncio Patrocinado

Diversas son las entrega de ayudas que se han realizado a este segmento de la población y hoy la alcaldesa Trinidad Rojo visitó a beneficiarios del programa para hacerles entrega de gift cards, ***“estamos recorriendo nuestra ciudad con el equipo de profesionales del programa “Vínculos”, que desarrolla una labor muy importante en la comuna con nuestros adultos mayores y algunos quienes incluso desarrollan emprendimientos, como es el caso de la Sra. Julita, quien hace empanadas y pan amasado y con eso se las arregla para sobrevivir en una situación tan compleja y difícil como es esta pandemia y que nos ha tenido un poco cercados”***, manifestó la autoridad comunal

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Para Julia Díaz, la entrega de esta ayuda municipal es un importante aporte en su grupo familiar **“muy bien nos hace esta tarjeta, para poder comprar la mercadería que es lo que más se ocupa y que es lo más caro hoy en día y algún remedio que también a veces tengo que comprar”**.

De igual forma agradeció al municipio Nicole Solari nieta de la Sra. Olivia (92 años) usuaria más longeva del programa “Vínculos” y quien también recibió una gift card **“estamos muy contentos con esta ayuda municipal, porque ahora se ha visto muy afectado el bolsillo, sobre todo cuando uno vive con una persona de la tercera edad, que se encuentra postrada y se vienen muchos más gastos, es necesario y un aporte muy importante para la familia esta gift card”**

En total la Municipalidad de La Calera hará entrega de esta ayuda social a los 80 adultos mayores pertenecientes al programa “Vínculos”, iniciativa que permite entregar un apoyo integral a sus usuarios y que aborda diversas áreas como son la habitabilidad, salud, entrega de insumos técnicos, entre otros beneficios que apuntan a mejorar su bienestar y calidad de vida.

y tú, ¿qué opinas?